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¡Con éxito se desarrolló ayer la primera jornada del operativo oftalmológico en el Hospital Clínico de Magallanes. Son 11 ls profesionales voluntarios convocados por el 
Colegio Médico Nacional para participar de esta importante actividad, donde la población objetiva son los usuarios por antigúedad en lista de espera de la especialidad. 

La especialidad de Oftal 
mología es la que registra 
el mayor volumen de usua- 
ios en espera de atención 
médica en Magallanes, con 
un total de 3.827 personas, 
lo que representa un 14,6% 
del total de la lista de espera 
para consultas de especiali- 
dad (26.056 usuarios en 49 
especialidades) 

De ahí la relevancia del 
Operativo Médico de la es. 
pecialidad de Oftalmología Fealizado este fin de semana 
en Punta Arenas, impulsado 
por el Servicio de Salud para 
la resolución de la lista de 
espera, en conjunto con el 
Hospital Clínico de Maga- 
llanes en colaboración con 
el Colegio Médico de Chile a 

Un total de 3.827 personas esperan atención profesional 

Oftalmología es la especialidad con la mayor lista de espera 
en Magallanes y por eso se destacó amplio operativo médico 

nivel nacional. 
Actualmente Oftalmología 

cuenta con el mayor volumen 
de usuarios en espera de 
atención médica en Maga- 
lanes, con un total de 3,827 
personas, lo que representa 
vn 14,6% del total de la lista 
de espera para consultas de 
especialidad (26.056 usuarios 
en 49 especialidades). 

Son 11 los profesionales 
voluntarios convocados por el 
Colegio Médico Nacional para 
participar de esta importante 
actividad, donde la población 
objetiva son los usuarios por 
antiguedad en lista de espera 
de la especialidad. 

Entre sábado y domingo 
laidea cra alcanzar una meta 
de 280 atenciones durante 

ambas jornadas, las cuales 
incluyen consultas oftalmo- 
Iógicas, procedimientos como 
panfotocoagulación, iridoto- 
mías y capsulotomías, además 
de exámenes complementa- 
rios como fondo de ajo. 

Beneficiados 
Uno de los usuarios benefi 

ciados, Segundo Guinchacoy, 
de 83 años de edad, expresó 
que esta es la primera vez 
que concurre a atenderse de la vista y le encontraron ca- 
taratas. "Pero me siento muy 
bien, pora excelente atención 
y explicaron todo". 

Mientras que Carolina 
Piñones, de Porvenir, asistió 
Junto a sus dos hijos mellizos, de 10años, ala atención oftal: 

mológica. “Ha sido una gran 
experiencia, Nos atendieron 
muy bien y a penas nos lla- 
maron vinimos para recibir 
la atención”, comentó. 

La directora del Servicio 
de Salud Magallanes, Veróni- 
ca Yáñez González, señaló que 
estar muy agradada por este 
Operativo Oftalmológico, que 
demanda un esfuerzo conjun- 
to y extraordinario 

“Hay que destacarlo, ya 
que permite ir avanzando 
en la reducción de listas de 
espera, porque tenemos 280 
cupos, y hay mucha gente que 
por el tema climático se ha 
atrasado en llegar a sus horas 
de consulta, Pero hacemos un 
llamado a acercarse al hospi- 
tal clínico y contestar cuando 

  

sean llamados, para no perder 
la oportunidas 

Lista de espera 
La médico jefe de la U 

dad de Oftalmología, Claudia 
Castro Mora, dijo estar muy 
contenta y agradecida, porque 
esta unidad tiene una lista de 
espera muy grande, así que 
este tipo de operativos nos 
ayuda mucho aresolverla. Du- 
rante eli de semana tenemos 
citados más de 300 pacientes, 
principalmente patologías no 
GES, esto incluye también a 
personas de las comunas de 
Puerto Natales y de Porve- 
ir, y algunos pacientes que 
estaban en espera de fondo 
de ojo como estudio de pre- 
transplante”. 

  

  

  

104 cruceros recalaron en Puerto Williams, 10% más que el período anterior; 30 atracaron en muelle 

Isla Navarino registra exitosa temporada de cruceros 
yreactivación de cruces marítimos con Argentina 

"Un balance positivo dejó 
temporada estival 2024-2025 en 
los puertos de Isla Navarino, 
marcada por un aumento en a 
legada de cruceros yla reacti 
vación de los cruces marítimos 
internacionales entre Puerto 
"Navarino y Ushuaia, tras más 
de cuatro años de suspensión. 

“Astlo dieron a conocer las auto. 
ridades locales y representan 
tes de lacomisión de recepción 
y despacho de naves durante 
ina reunión en la Delegación 
Presidencial Provincial de la 
Antártica Chilena. 

Según datos de la Armada 

de Chile, durante la tempo. 
rada —que se extendió desde 
septiembre de 2024 hasta abril 
de 2025— se registraron 104 
cruceros en Puerto Williams, 
lo que representa un 10% más 
que el período anterior. De es 
tos, 30 atracaron en el muelle 
naval Guardián Brito, gracias 
aun convenio entre la Armada 
y EPAustral, mientras que las 
74 restantes permanecieron a 
la gira enla bahía. 

Este movimiento generó 
el tránsito de más de $2 mil 
pasajeros, con más de $ mil desembardos enla localidad, lo 

querefleja uncrecimientoen la 
actividad turística y económica 
dela zona. 
Reactivación de cruces ma- 

rítimos con Argentina 
Uno delos hitos destacados 

uela reanudación de los viajes 
entre Puerto Navarino (Chil) y 
Ushuaia (Argentina), operados 
por ls empresas Cruz del Sur 
y Alcawala, Tras más de cuatro 
ños de inactividad —primero 
porla pandemia y luego por la 
construcción de la nueva ram- 
paenNavarino—,se realizaron 10 viajes de naves menores, 

  

transportando a más de 1.000 
personas en sus trayectos de 
da y vuelta, 

La delegada presidencial 
provincial, Constanza Calisto 
Gallardo, resaltó el impacto 
de esta teconexión: “Es un 
símbolo de unión entre Chile 
y Argentina, donde familias 
pudieron reencontrarse ysere- Activóla economía local. Se ha 
reactivadola economía local y 
circular de nuestra provincia”. 

Inversiónen 
infraestructura La temporada también mar- 

6 el debut dela nueva rampa 
de Puerto Navarino, obra del 
Ministerio de Obras Públicas 
que requirió una inversión de 
$1200 millones. La Municipalk- 
dad de Cabo de Hornos estuvo 
cargo desu administración, y 
sualcalde, Patricio Fernández, 
valorólos resultados: "Cumpli 
mos con todas las exigencias 
de las autoridades marítimas 
y portuarias. Creo que era 
algo necesario, La comunidad 
lo estaba pidiendo y hoy día 
lo importante es que esto se 
mantenga constante y con buen 
ajo de turismo". 
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